

## Terpilih Jadi Ketua RAPI ,Hamka S.Pd.i : Akrab Diudarah Rukun Didaratan Iman Dihati

Rosmini - [MAMUJUTENGAH.REDAKSISATU.CO.ID](http://MAMUJUTENGAH.REDAKSISATU.CO.ID)

Jan 7, 2023 - 22:36



Mamuju Tengah – Hamka S.Pd.i Terpilih secara aklamasi sebagai Ketua RAPI Wilayah 04 Kabupaten Mamuju Tengah setelah melakukan Musyawarah bersama anggota di aulah Kantor Bupati ,Sabtu 07 Januari 2023.

Hamka mengatakan pada sore hari ini kita telah menyelesaikan musyawarah wilayah, Suatu sejarah karena ini pertama kali diadakan di Kabupaten Mamuju Tengah.

“RAPI merupakan sekumpulan orang-orang hebat, semua golongan bisa masuk tidak membedakan, tujuannya untuk melakukan kegiatan sosial,” ungkapnya.

Ia membeberkan motto sebagai anggota RAPI wilayah 04 Mamuju Tengah ,  
Akrab diudarah, Rukun Didaratan , Iman Dihati

Dengan terbentuknya dan terlaksananya musyawarah RAPI di Mamuju Tengah, saya berharap ke depan anggota RAPI bukan hanya sebagai objek tetapi sebagai subjek pelaku penggerak pembangunan di pedesaan.

“Sebuah tanggung jawab besar sebagai warga RAPI dan amanah yang diberikan wajib dilaksanakan demi membangun organisasi,” ungkap Hamka yang juga dikenal sebagai Ketua Komisi III DPRD Mamuju Tengah tersebut.

Ia menjelaskan, kedepannya seluruh pengurus RAPI diharapkan dapat berperan dalam pembangunan daerah.

“Organisasi ini bergerak di bidang sosial kemasyarakatan untuk membantu masyarakat baik itu informasi dari pemerintah maupun hal-hal lain,” ucapnya.

Lanjut ia menambahkan bahwa daerah Mamuju Tengah masih banyak yang tak terjangkau Seluler (black spot) ditambah lagi Daerah ini rawan bencana.

“Kami selaku pengurus RAPI akan menjadi sarana penghubung bagi Pemerintah maupun masyarakat sebagai penyambung informasi,” ungkapnya.

Ditempat yang sama Ketua RAPIDA 34 Provinsi Sulawesi Barat M.Padlan S.Ip, M.Ap mengucapkan Selamat dan sukses bagi teman-teman RAPI yang baru saja dilantik diharapkan kerjasamanya untuk menjadikan organisasi ini jaya kedepan.

“Jika ada sesuatu hal yang kurang dipahami dalam organisasi ini, kami dari pengurus RAPIDA akan selalu membuka ruang yang selebar-lebarnya untuk pengurus RAPI wilayah 04 Mamuju Tengah,” imbunya.

Ia berpesan agar seluruh anggota RAPI diwajibkan mempunyai sertifikat bimbingan organisasi.